

BIG ISSUE

Peraih Medali Pertama Barru Langsung dapat Bonus dari Netizen

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Oct 23, 2022 - 19:50



SINJAI- Gelaran Porprov Sulsel di Sinjai-Bulukumba telah dibuka resmi oleh Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman, ST malam Minggu kemarin, yang pada momen Defile, terlihat Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si berdiri bersama menyapa Kontingen Barru.

Seharian pasca pembukaan, Barru berhasil membukukan 1 Perak dan 2

Perunggu yang disumbangkan oleh Cabor yang sama, Renang yang bertanding di Kolam Renang H. Muh. Nur Tahir Sinjai, Ahad (23/10/2022).

Saat berita mengenai Medali Pertama yang disumbangkan oleh Atlit Surya Nuradi Putra berupa Medali Perunggu di Renang Nomor 1.500. meter dan disusul Medali Perak untuk Renang oleh Atlit yang sama di Nomor 200 Meter Gaya Kupu-Kupu, apresiasi kegembiraan Nitizen di WAG pun semarak.

Salah satunya, WAG Info Kejadian Barru yang seorang Nitizen mengapresiasi dengan meminta nomor rekening untuk memberi bonus.

"Mana Nomor Rekeningnya ini putera kita, mohon dibantu, kami mau kirim oleh-oleh," sebut salah satu Nitizen yang hanya ingin disebut dengan nama Ogie Barru.

Dermawan yang bekerja wiraswasta dan berdomisili di Makassar ini kemudian mentransfer sejumlah Dana ke Nomor Rekening Bank Sulselbar atas nama KONI Barru yang telah dirilis ke publik sebagai tujuan sekaligus penyalur Bonus ke Atlit/Pelatih/Cabor tujuan.

"Apapun capaiannya, yang utama upayanya," sebut Sang Dermawan kemudian via WA ke Humas KONI Barru setelah mengirimkan bukti transfer.

Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir mengapresiasi upaya warga Barru yang memberikan doa dan dukungan serta bentuk nyata dalam bentuk bonus ke Atlit yang menyumbang medali untuk Daerah.

"Alhamdulillah, terima kasih banyak, nantinya, Bonus yang terkumpul akan diserahkan bersamaan dengan Bonus yang juga disediakan oleh KONI Barru bagi para Peraih Medali, Insya Allah," sebut Ketua KONI Barru Abdul Muttalib Kadir.

Ini merupakan energi bagi atlit lainnya untuk terus bersemangat sekaligus menjadi bukti motto Barru yang berbunyi, "Barru Datang Semua Senang, Semua Senang Barru Menang", mewujudkan.

(Humas KONI Barru)